

# La última PAU antes de la reválida LOMCE - Mediterráneo - 07/06/2016

PROFESORES Y ALUMNOS DE 1º DE BACHILLER, EN VILO POR EL NUEVO MODELO

## La última PAU antes de la reválida LOMCE

La nueva prueba prevé duplicar los exámenes y celebrarse en 4 ó 5 días

C. GARCIA  
CASTELLÓN

Última selectividad tras 40 años, a la espera del cambio de normativa hacia la nueva reválida de Bachillerato de la LOMCE, que mantiene en vilo a profesores de los 60 institutos de Castellón y la UJI.

“Los alumnos que este curso han hecho primero de Bachiller y que acabarán ya el año que viene con la nueva ley nos llenan a preguntas”, señala el coordinador

de las PAU en la Jaume I, Sixte Safont. “De momento sólo hay un borrador de carácter estatal sobre cómo será la prueba de evaluación del final de Bachillerato y seguimos a la espera de que el Ministerio de Educación, tal y como anunció para mitad de mayo, y aún sin salir, publique un real decreto sobre la prueba, confirmando o modificando ese borrador y fijando los detalles”.

“No sabemos ni cómo será la prueba -sólo que no será un examen tipo test-, ni dónde ni quién se ocupará de preparar y evaluar las reválidas”, señala Safont. En principio, explica que correrá a

cargo de las Administraciones autonómicas. De hecho, Safont señala que el sistema de coordinación de la PAU que funciona hasta ahora, integrando a los especialistas en materia universitaria de la UJI y profesores de los IES para preparar la estructura de los exámenes, común en toda la Comunidad, podría desaparecer en la nueva prueba del Bachillerato así como los tribunales que corrigen las pruebas. Este año, serán seis, ubicados en la facultad de Ciencias Jurídicas de Riu Sec.

Incluso sería hasta lógico, apostilla el coordinador, que “las pruebas no se llevarán a cabo en

las instalaciones de las universidades, pues pasan a ser una prueba de final de bachiller y no determina en principio el acceso a las universidades. No se sabe”.

**CAMBIOS SEGUROS** // El borrador sí deja claro, según Safont, que el número de exámenes será mayor. “La PAU incorpora en la fase general 4 exámenes, mientras que en la nueva reválida deberán presentarse al doble, 8 ó 9, ya que tendrán que superar 5 troncales, 2 opcionales y una prueba de las asignaturas específicas, además de Valenciano; en 4 ó 5 días”, apostilla el coordinador. =